
 

 

令和４年度 第２回 都市公園指定管理者評価委員会 

会議概要 

 

１．日 時 令和４年７月 22 日（金曜日）15 時から 17 時まで 

 

２．場 所 大阪府庁別館２階 公園課分室 

 

３．出席者 

  評価委員 

柴田委員長、大藪委員、千葉委員、野村委員、坂口委員 

４．議題 

   （１）公園概要説明   （池田土木事務所） 

服部緑地・箕面公園 

   （２）公園概要説明   （八尾土木事務所） 

久宝寺緑地・枚岡公園 

   （３）公園概要説明   （鳳土木事務所） 

住吉公園・住之江公園・大泉緑地・浜寺公園 

 

５．主な議事内容 

(◇：委員  ⇒：事務局)  

 

＜服部緑地＞ 

  ◇：プール管理運営が 1 年抜けたが、運営開始にあたっては支障はなかったか？ 

  ⇒：例年より早めに設備点検含め運営準備を行い、トラブルなく営業開始できた。 

  ◇：契約 5 年間のなかで今年が 5 年目。総括として評価するのか？ 

  ⇒：総括として最終評価（Ⅰ～Ⅳ）を付ける予定だが、最終評価の適用 

以前に行われた公募公園のため、評価結果は公表しない予定。 

  

＜箕面公園＞ 

  ◇：初年度の提案概要として、どの程度進んでいるのか？ 

  ⇒：昆虫館前に、7 月 16 日にデッキを設置し、まちやまカフェを進めている。 

  ⇒：パークセンターの機能強化、滝のライトアップ常設化（実施済） 

  ⇒：梅屋敷での WIFI 設置は来年度以降の予定 

 

 

  ◇：Ｈ29（2017）年の台風被害の危険木（倒木）の撤去進捗状況は？ 

  ⇒：必要な箇所は既に倒木撤去済みで、園路は安全に通行できるようになっている。 



 

 

箕面川の河積阻害となる危険木が数本あるが、今年度撤去予定。 

 

＜久宝寺緑地＞ 

  ◇：コンビニに併設しているインフォメーションセンターは、どういうレベルアップ 

をしようと考えているのか？ 

  ⇒：公園内に生息している虫や植物などの展示、説明に重点を置いて魅力アップを 

図っていく予定。 

  ◇：今年で契約最終年度だが、スマホ対応アンケートは若い年齢層にも回答いただき 

やすいツールとして、次の指定管理者へ継承していくのか？ 

  ⇒：次年度以降も継続して実施するように次期指定管理者に継承してもらう予定。 

また、府営公園管理要領においても、スマホ対応アンケートを推進するよう記載してお 

り、他の府営公園にも広げていく。 

   

＜枚岡公園＞ 

  ◇：指定管理者が変わっていないが、新たな提案は何があったのか？ 

  ⇒：ワーケーション活用につながるよう、管理事務所横に、テーブルベンチを増設。現在、

太陽光無料充電設備を整備中。 

  ◇：グーグルで公園写真等の投稿が４００件ほど書かれている。すでに存在する 

情報を繋いだら、もっと公園として発信できるのでは？ 

  ⇒：インスタなど個人ユーザーの SNS 発信が増えているので、是非活用していけるよう 

調べていく。 

  

＜住之江公園＞ 

◇：来園者数について、H29・H30 から徐々に下がり、右肩下がりの原因は？ 

  ⇒： H29・30 は台風被害による利用者減であり、その後、コロナによる影響と 

推測している。 

◇：提案概要として、4 月以降でスタート切ったものは？ 

  ⇒：自主事業としての手ぶらで BBQ 事業。駐車場の夜間割引サービス。 

 

＜住吉公園＞ 

◇：松のお見送りイベントは、指定管理者の提案か？ 

⇒：そのとおり。 

◇：園内で指定管理者とは別に P-PFI 事業が展開されるようだが、指定管理者の評価にあ 

たって何か考慮すべき点はあるのか？  

 ⇒：今年度は、Ｐ－ＰＦＩ事業は準備段階。施設の営業開始は来年度の為、今まで通り、現 

指定管理者の管理運営状況をみていただければ良い。来年度からは、Ｐ－ＰＦＩ事業者 

との連携ができているかなど、新たな視点を加えて評価していただくことになる。 

 



 

 

＜大泉緑地＞ 

◇：昨年度特別賞とったネモフィラの件、継続予定か？ 

  ⇒：継続の予定。夏はヒマワリで、秋にはネモフィラを播種する予定。 

◇：ハスの刈り取りの効果はあったのか？12 回が適切ということか？ 

  ⇒：昨年より確実に、ハスの繁茂範囲は縮小できているので 12 回刈りを継続し、様子を見 

たい。 

 

＜浜寺公園＞ 

◇：プールの来場者数はどの程度か？ 

  ⇒：コロナ前に近しい人数と聞いている。 

◇：プールができて 1 年間利用しない期間が発生したが、動かないなどのトラブルは 

なかったか？ 

⇒：事前に点検をしっかり行い、トラブルなくプール開園できた。 


